

ABSTRAK

Sarah Kasim, 2019. *Pengaruh penggunaan media gambar berbasis komputer terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran IPS kelas VIII SMP Negeri 1 Bontonompo Kabupaten Gowa.* Skripsi. Jurusan Teknologi Pendidikan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Nursalam dan Pembimbing II Sitti Fatimah Tola

Jenis penelitian ini menggunakan metode *quasi eksperimen* desain penelitian *Pretest-Posstest Control Group Design* yang menggunakan dua kelas sampel penelitian. Adapun rumusan masalahnya apakah ada pengaruh media gambar berbasis komputer terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran IPS kelas VIII SMP Negeri 1 Bontonompo Kabupaten Gowa. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hasil belajar IPS dengan menggunakan media gambar berbasis komputer.. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui pemberian tes dan penilaian observasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan beberapa tahap yaitu analisis deskriptif, uji prasyarat berupa uji normalitas dan homogenitas serta uji hipotesis menggunakan uji-t (t-test).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh signifikan pada hasil belajar siswa kelas eksperimen yang mendapat perlakuan khusus dengan media gambar berbasis komputer dibandingkan kelas yang diberi perlakuan dengan pembelajaran biasa menggunakan metode konvensional. Hasil observasi sikap siswa kelas eksperimen berada pada rentang skor 22,175 yang berarti masuk dalam kategori sedang dan kelas kontrol berada pada rentang skor 17,875 yang berarti masuk dalam kategori sedang. Berdasarkan hasil uji-t (t-test) pada selisih skor hasil belajar pada kelas eksperimen dan kontrol diperoleh nilai t sebesar 12,458, nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($12,458 > 1,7056$). Kelas eksperimen memperoleh peningkatan hasil belajar rata-rata sebesar 36,3 sedangkan kelas 23,88.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut diatas, dapat disimpulkan bahwa penggunaan media gambar berbasis komputer dapat memberikan pengaruh signifikan terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran IPS di kelas VIII SMP Negeri 1 Bontonompo Kab. Gowa dan memberikan respon positif terhadap media pembelajaran tersebut.

Kata kunci: Media Gambar Berbasis Komputer dan Hasil Belajar